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２－１

民進党・県民連合 ２２番 水 野 さ ち こ

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今後の災害発生時の対応について 知 事 災 害 対 策 課

東日本大震災の経験を今後の災害発生時にどのようにいか

していくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 アーカイブ拠点施設について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

アーカイブ拠点施設に係る国の財政支援を強く求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

三 県産農産物の輸出について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、タイでのトップセールスの成果を踏まえ、県産農産 農産物流通課

物の輸出拡大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 県産農林水産物の利用拡大について 農林水産部長 農産物流通課

県は、県産農林水産物を利用する首都圏飲食店の拡大にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 首都圏における情報発信拠点の活用について 観光交流局長 観 光 交 流 課

観光誘客のため、首都圏における本県の情報発信拠点をど

のように活用していくのか、県の考えを尋ねたい。

六 観光誘客について 〃 〃

県内各地の「地域の宝」を今後の観光誘客にどのように活

用していくのか、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 地方創生について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、市町村が総合戦略を推進するに当たり、どのように

支援していくのか尋ねたい。

八 ふくしま結婚・子育て応援センターの利用促進について こども未来局長 こども・青少年

政策課

ふくしま結婚・子育て応援センターについて、今後、どの

ように利用しやすい仕組みを作るのか、県の考えを尋ねた

い。

九 育児・介護の支援策について 保健福祉部長 保健福祉総務課

県は、育児と介護を同時に行う、いわゆるダブルケアに直

面する世帯への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十 ひとり親家庭に対する支援制度について こども未来局長 児 童 家 庭 課

ひとり親家庭医療費助成事業における窓口負担の軽減を図

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十一 障害者差別解消法について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、障害者差別解消法の施行を踏まえ、障がい者への

差別の解消にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 避難地域の営農再開について 農林水産部長 農 業 振 興 課

県は、避難地域の営農再開に向け、浜地域農業再生研究

センターにおいてどのような研究を行っていくのか尋ねた

い。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

被災地における今後の警察活動について尋ねたい。

十四 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

子どもたちが心を動かし、意欲を持って学習できる環境

づくりにどのように取り組むのか、教育長の考えを尋ねた

い。

十五 免許外教科担任の縮減について 〃 〃

県教育委員会は、公立中学校の免許外教科担任の縮減に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十六 放射線に関する学習について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、環境創造センターにおいて、子どもたちの放射線

に関する学習のため、どのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十七 野生鳥獣について 〃 自 然 保 護 課

県は、野生鳥獣の生息状況の調査にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。


